

LA VOIX DES TRAVAILLEURS A ETE BAILLONNEE
LA GREVE A ETE TROQUEE CONTRE LES ELECTIONS

Les partis politiques ont voulu nous détourner de la prise du pouvoir dans les entreprises, dans les facultés. A l'ordre révolutionnaire qui s'instaurait, la bourgeoisie a substitué l'ordre de la répression.

Aujourd'hui la preuve est faite. On ne prend pas le pouvoir par des élections contrôlées par la bourgeoisie.

LE POUVOIR NE TRIOMPHE PAS POUR AUTANT. IL LAISSE SES FLICS A LA SORBONNE. IL A PEUR.

La lutte révolutionnaire se mène toujours dans la rue, dans les entreprises, dans les facultés, pas dans les urnes.

CONTINUONS LA LUTTE

REFUSONS UN PARLEMENT CREE CONTRE 10 MILLIONS DE GREVISTES

CHASSONS LES FLICS DU QUARTIER LATIN
TOUS LUNDI 24 JUIN A 18H.